

Plus ses vertus seront connues, plus le peuple catholique les proclamera à la gloire de Dieu et de son serviteur, et plus aussi son exemple de sainteté produira de salutaires effets dans les âmes.

Un jour viendra, espérons-le, où cet évêque selon le cœur de Jésus recevra les honneurs que l'Eglise décerne à ses saints..... Nous l'appelons de tous nos vœux.

En attendant, nous recommandons la lecture de sa vie, si pleine d'intérêt, qui ne saurait manquer d'exciter dans les cœurs un plus grand désir de se dépenser pour Dieu et pour le prochain.

† I. THOMAS, Ev. d'Ottawa.

LA CHAIRE DE SAINT-PIERRE À ANTIOCHE

22 FÉVRIER.

L'an 30 de notre ère, " dans la quatrième année qui suivit l'ascension de Notre-Seigneur, lisons-nous dans la *Chronique d'Alexandrie*, Pierre l'apôtre, étant parti de Jérusalem, vint à Antioche la Grande, et y prêcha la parole de Dieu. Il prit lui-même en main l'administration de ce diocèse, et s'assit sur la chaire de cette Eglise. "

Ce fut là que saint Pierre établit d'abord sa chaire pontificale, après avoir exercé sa primauté à Jérusalem et avant de placer le Saint-Siège à Rome. Ce fut là que les disciples de Notre-Seigneur Jésus Christ, appelés auparavant *Nazaréens*, adoptèrent le nom de *chrétiens*. D'Antioche le nom chrétien prit son essor pour voler à la conquête du monde. On ne sait pas précisément combien de temps saint Pierre gouverna l'Eglise d'Antioche.

Notre devoir en ce jour est de remercier Dieu de l'établissement de son Eglise et de lui en demander l'exaltation par des prières ferventes.

CHRONIQUE DIOCESAINE ET PROVINCIALE.

Par décision de Sa Grandeur Mgr de Montréal, ont été nommés :

MM. P. A. Desnoyers, curé au Bienheureux-Alphonse ; P. Chatillon, chapelain de la chapelle de Saint-Thomas-d'Aquin ; J. Désaulniers, vicaire à Notre-Dame.

Dimanche soir les membres de la ligue du Sacré-Cœur de Jésus ont tenu leur réunion mensuelle à l'église du Sacré-Cœur, rue Ontario.